

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 26 novembre 2012

INFORMATION MEDIAS

Entretien entre le Haut-Commissaire, M. Jean-Pierre LAFLAQUIERE et la nouvelle représentante du Gouverneur de Pitcairn, Mme Sam SMITH

Le Haut-Commissaire, M. Jean-Pierre LAFLAQUIERE, a rencontré cet après-midi Mme Sam SMITH, nouvelle représentante du Gouverneur de Pitcairn et M. Allan TROW, nouvel officier de police de Pitcairn, avant leur départ prévu, demain, mardi 27 novembre. Etaient également présents lors de l'entretien, le Directeur de cabinet du Haut-Commissaire, M. Stéphane JARLEGAND et le chef de section relations internationales, M. Julien HINARD.

Au cours des échanges, deux thèmes principaux ont été évoqués : le développement de l'offre touristique et la problématique des évacuations sanitaires d'urgence depuis Pitcairn vers Tahiti. Sur ce dernier point, le Haut-Commissaire adressera prochainement, au Gouverneur de Pitcairn un dossier précisant l'ensemble des conditions techniques et financières afin de permettre aux autorités britanniques de se prononcer en connaissance de cause sur des opportunités de coopération. La Polynésie française est le territoire le plus proche de Pitcairn (près de 535 km des Gambier) et la France dispose des moyens logistiques et humains susceptibles d'apporter une réponse à des situations d'urgence sanitaire.



Contact Presse